

NEWSLETTER

#13

ENERO 2024



Medio centenar de farmacéuticos recibieron una magnífica formación sobre como romper el círculo vicioso que se genera entre estrés e insomnio. De la mano del neurofisiólogo clínico Javier Albares Tendero, una de los especialistas con más autoridad en la materia a nivel nacional, los asistentes conocieron el proceso físico que genera el estrés y sus consecuencias, especialmente en el sueño. De lo expuesto...

[Leer más...](#)

Manuel Herrera informa a los colegiados sobre las oposiciones convocadas por la Consejería de Sanidad



El vocal de Salud Pública y Administración, Manuel Herrera, mantuvo un encuentro informativo con medio centenar de personas colegiadas interesadas en las oposiciones...

[Leer más...](#)

Los colegiados de oficina de farmacia resuelven las dudas y hacen sus aportaciones sobre Facturación



La Vocalía de Oficina de Farmacia del COF Las Palmas, cuya titular es Rocío Pulido, junto con el Departamento de Formación y Desarrollo, organizó el pasado 29 y 30 de enero...

[Leer más...](#)

Un centenar de colegiados reciben formación sobre las dudas más frecuentes en las oficinas de farmacia



Las farmacéuticas del departamento de Respuesta Profesional-CIM y Atención a la Dispensación del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas, impartieron durante...

[Leer más...](#)

Ven a reforestar Gran Canaria



Dentro de las actividades de ocio organizadas por el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas, queremos destacar la organizada para el próximo 25 de febrero, una acción de reforestación con la que ayudaremos a recuperar el paisaje...

[Leer más...](#)

CONOCE A...

Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer Canarias



Cuando en 1995 se reunió un grupo de familiares de enfermos de Alzheimer y un conjunto de profesionales que ya trabajaban este mal desde diferentes ángulos, el primer planteamiento fue trabajar juntos para dar respuesta a una realidad cada vez más patente en la sociedad y conseguir los recursos necesarios para abordar esta realidad desde las necesidades de los pacientes, pero también de los familiares. Ese primer encuentro fue el germen de lo que, meses después, será la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias...

[Leer más...](#)

También te puede interesar

[OPINIÓN](#)

[AGENDA](#)